

Gutes Tun für die Region

Bergkristall - Mein Resort im Allgäu spendet 4.000 Euro an das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach

Mit Herz und Engagement: Auch in diesem Jahr organisierte das Bergkristall - Mein Resort im Allgäu seine traditionelle Silvestertombola, bei der Gäste Lose erwerben und dabei attraktive Preise gewinnen konnten - von edlen Weinen und Spa-Produkten bis hin zu Resort-Gutscheinen. Dank der großzügigen Unterstützung der Gäste konnte eine fantastische Spendensumme von fast 3.000 Euro für das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach erzielt werden. „Der gesamte Erlös wurde von uns auf 4.000 Euro aufgestockt und kommt nun dem Kinderhospiz zugute, das sich mit viel Herz um unheilbar kranke Kinder und ihre Familien kümmert. Uns war es besonders wichtig mit dieser Spende unsere Region zu unterstützen. Der ehrenamtliche Einsatz für diese Familien verdient unsere tiefste Anerkennung und größten Respekt“, so Johannes Lingg, Hotelier und Junior-Gastgeber. Die Übergabe fand am Freitag, den 7. März 2025, statt.

Marlies Breher, Vorstandsvorsitzende der Süddeutschen Kinderhospiz-Stiftung, zeigte sich bei der offiziellen Spendenübergabe tief beeindruckt. „Wir sind Ihnen und allen Beteiligten sehr dankbar für Ihre Verbundenheit und Ihre Großzügigkeit, die unseren betroffenen Familien, in der stationären sowie auch ambulanten Betreuung zu Gute kommt. Sie brauchen die Solidarität unserer Gesellschaft, unsere Unterstützung in jeder der verbleibenden Lebensphase des erkrankten Kindes, liebevolle Zuwendung und unseren besonderen Schutz,“ so Breher. Das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach unterstützt seit 2007 Familien mit unheilbar erkrankten Kindern - von der Diagnose bis hin zur Trauerbegleitung. Da Kinderhospize in Deutschland nicht vollständig finanziert werden, ist die Süddeutsche Kinderhospiz-Stiftung, zugleich Trägerin der Einrichtung, auf Spenden und Zustiftungen angewiesen.

Weitere Informationen finden sich unter www.bergkristall.de und www.kinderhospiz-nikolaus.de.



Über Bergkristall - Mein Resort im Allgäu

Auf 850 Höhenmetern in Alleinlage begeistert das Vier-Sterne-Superior Hotel Bergkristall in Oberstaufen als besonderer Rückzugsort, der die Allgäuer Wurzeln mit zeitgemäßem Design und unverbaute Natur verbindet. Seit dem großen Um- und Ausbau 2018 empfängt das von Familie Lingg in dritter Generation geführte Resort seine Gäste mit modernem Interieur in 75 Zimmern und Suiten. Als eine der Top-Wellness-Adressen in Bayern punktet das Haus durch das einladende 2.700 Quadratmeter große Kristall Spa und beeindruckt mit weiteren Highlights wie dem Outdoor Infinity Pool sowie der großen Event-Outdoorsauna mit Blick auf den hauseigenen Wildpark und Platzhirsch Hansi. Kulinarisch verwöhnt das Resort Bergkristall mit regionalen Wurzeln, jedoch ohne die Schwere der heimischen Spezialitäten. Im Rahmen der Genusszeiten zaubern der Küchenchef und sein Team täglich Speisen À-la-Carte nach dem 80:20 Prinzip - gesund speisen durch das bewusste Weglassen von Zucker und Weißmehl, aber keinesfalls Verzicht auf Genuss. Gäste vermissen dabei geschmacklich nichts. Wer Entschlacken und Entgiften möchte, für den bietet das Bergkristall im Frühjahr und im Herbst Retreats an mit „Fasten nach Schroth“, mit reizarmer und vegan-basischer Kost. Ein Reset für Körper, Geist und Seele.

München/Oberstaufen, 12. März 2025

Für weitere Presseinformationen:

Sonia Becker/Laura Hofbauer
STROMBERGER PR GmbH
Kistlerhofstraße 70, Haus 5, Gebäude 188
81379 München, Deutschland
T +49(0)89/189 478-89
becker@strombergerpr.de
stromberger.de

Isabel Bootz
Bergkristall - Mein Resort im Allgäu
Willis 8
87534 Oberstaufen, Deutschland
T +49(0)8386/911 174
marketing@bergkristall.de
bergkristall.de